

Sweeney Honrado por el ROTC en Baile Aniversario de Marines en Union City



Desde la izquierda: Rudy Baez, Principal de Jose Marti Freshman Academy, Senate President Steve Sweeney, Gunnery Sergeant Caonabo Reyes, Marine Instructor, Jr. ROTC Drill Team Trainer Justin Mercado, Director de Centros de BOE Superintendente Silvia Abbato Alex Velázquez, miembro de BOE Celin Valdivia; Comisionado Union City, Dpto. de Parques y Recreos.

Union City.- El Presidente del Senado Steve Sweeney fue el invitado de honor del "Baile Anual Aniversario de los Marines" en el High School de Union City junto a los miembros del "Junior ROTC" de los Marines para celebrar la creación del Cuerpo de Infantería de Marina de los Estados Unidos en 1775. El Senador Sweeney habló a los cadetes y sus familias, a los instructores y demás invitados en el evento que se ha convertido una tradición para los Marines.

"Esta fue una gran oportunidad para honrar a una de las mas respetadas ramas de las fuerzas armadas y a todos los hombres y mujeres que han servido y se han sacrificado por nuestro país por 239 años," dijo el Senador Sweeney. "Me ha im-

presionado el High School de Union City y estoy realmente orgulloso de los cadetes del "Junior ROTC" que participan en un programa que valora la disciplina y la excelencia en el servicio a los demás. Fue un evento impresionante que exhibió lo mejor de la generación joven. Se decidan o no se decidan ellos a seguir sus carreras militares, estos jóvenes se han beneficiado con esta experiencia del ROTC del high school."

El Senador Brian Stack también asistió al evento, que atrajo a mas de 1200 personas, incluyendo 390 cadetes.

"Estamos orgullosos del High School de Union City y de estos cadetes que representan las mejores cualidades de integridad, industria y liderazgo," dijo el Senador Stack. El



Senador Sweeney con el alcalde de Union City y senador Brian Stack.

programa de "Junior ROTC" demanda mucho de ellos, pero obtiene lo mejor de ellos. Su actuación como estu-

diantes es magnífica, y su servicio a la escuela y a la comunidad es inestimable.

Jersey City disuelve la "Autoridad de Parqueo"

El Consejo de la Ciudad de Jersey City votó disolver la Autoridad del Parqueo de la ciudad e incorporar sus funciones al Departamento de Seguridad Pública con el propósito de reducir los costos, mejorar la eficiencia y aumentar la responsabilidad.

El Alcalde Steve Fulop prometió durante la campaña electoral el año pasado que iba a investigar como disolver las agencias autónomas, que según dijo eso aumentaría la eficiencia y bajaría los costos. Esta medida hace a ésta agencia de 65 años, la primera en ser disuelta.

De acuerdo con funcionarios de la ciudad, el disolver la Autoridad del Parqueo (Jersey City Parking Authority o JC-PA) ahorrará \$850,000 anuales a los residentes en "administración redundante" y costos de seguros de salud. No habrá "ninguna reducción" en los empleos de la División de Infracciones u Operaciones, pero sí habrá "simplificación de las operaciones" al nivel de la gerencia, dijo la ciudad.

Aplicación de las leyes de parqueo ahora forma parte del Departamento de Seguridad Pública de la ciudad.

El acto incluye la eliminación de 13 puestos, pero los restantes 64 empleados de la Autoridad del Parqueo tendrán la oportunidad de ser absorbidos por el Departamento de Seguridad Pública.

La vigilancia de las leyes de parqueo tendrá lugar ahora las 24 horas del día, en vez de solamente de 9AM a 5 PM,

de esa forma eliminando la necesidad de que oficiales de policía respondan a asuntos de parqueo después de las 5. El administrador de negocios de la ciudad debe presentar, dentro de tres meses, una nueva tabla de organización de los departamentos de la ciudad que son afectados por la consolidación.

En la reunión del miércoles pasado, el Consejo también aceptó un máximo de \$100,000 de la ciudad de Ujebongbu de Corea del Sur para ser usado en la restauración del Monu-

mento a la Guerra de Corea de la ciudad. Representantes de la ciudad coreana estuvieron presentes en la reunión.

Finalmente, el Consejo aprobó una ordenanza para emitir \$35 millones en bonos para diversos proyectos de mejoras en la ciudad, incluyendo restauración de parques.

John Tarantula, pdte de la Jta de Comisionados de JCPA, se opuso al plan de la ciudad, diciendo que Fulop está tomando venganza contra empleados, que apoyaron Jeremiah Healy.



Auto + Casa Vida

Cero drama

Connmigo ahorras muy fácilmente.

Te ayudo a combinar tus pólizas de auto, casa y vida para que ahorres más en cada una de ellas. Sin necesidad de actuar ni de rogar. **Como un buen vecino State Farm está ahí. MEJORA TU ESTADO. LLÁMAME HOY.**

Joe Brogan LUTC NQA CLU, Agent
 599 Broadway
 Bayonne, NJ 07002
 Bus: 201-339-8100
 www.joebrogan.net
 Hablamos Español



Las pólizas, formularios y notificaciones de State Farm® están escritos en inglés.
 State Farm Mutual Automobile Insurance Company, State Farm Indemnity Company, State Farm Fire & Casualty Company, State Farm General Insurance Company, Bloomington, IL

El Che Guevara ¿Santo de la...

(Viene de la Página 12) Perú. En su primer viaje. Regresa a la Argentina donde tenía extensa familia y su madre, Celia. En su segunda salida, todavía Guevara no se había adentrado en las luchas sociales que, después, lo llevaron a Bolivia.

En ese segundo viaje conoce Venezuela, Colombia y Panamá, donde siempre va dejando contactos. Sigue a Costa Rica y pasa a Guatemala, a su llegada coincide con el derrocamiento de Jacobo Arbens. Allí conoce, Diciembre 1953, a Hilda Gadea, militante comunista con quien contrae matrimonio y resulta, además, su protectora económica. Con ella tiene una niña, es ella quien lo impulsa para formar su cronograma político mental. Decide irse a México para reunirse con su amigo "Nico" López, cruza la frontera y deja a su señora y mentora, Hilda Gadea. Su amigo le presenta a Raúl Castro, 1955 y días después a Fidel Castro quienes ya estaban preparando la lucha armada en Cuba.

La historia sigue su curso, la pandilla comunista de la Sierra liderada por Castro triunfa

ante el vacío de poder. Ya eso es historia bien conocida. Che Guevara es jefe militar de La Cabaña donde ordena fusilamientos a diestra y siniestra. Después fue ministro y hasta Director del Banco Nacional. Sus desaciertos y arbitrariedades son bien conocidas. Su controversia con Fidel se agudiza, uno tira para Moscú y el otro busca la ayuda de Pekin.

En este intervalo Guevara produce un asalto revolucionario en Salta, Argentina, allí murió el conocido periodista Masetti. La acción fue un fracaso total y vuelve a Cuba.

Sus diferencias con Fidel Castro se agudizaron y este le preparó una nueva misión "la guerrilla del Congo", que fue un fracaso total con resonancia internacional. Antes de partir para el Congo, Guevara le entregó a Fidel Castro, como jefe de gobierno, una carta renuncia de su participación en él, carta que Castro hizo pública traicionándolo. Al fracasar en Africa Guevara se refugia en Checoslovaquia. Sus amigos de Cuba lo convencieron para que regresara y preparara otra aventura guerrillera. El trató de volver, en plan guerrille-

ro a la Argentina. Fidel se opone y finalmente le prepara una expedición para Bolivia donde no había ninguna posibilidad de éxito para una guerrilla. Años antes el gobierno de Paz Estensoro había hecho amplia reforma agraria. El Partido Comunista era prosoviético. Ni un solo campesino se sumó a la guerrilla del Ché. Un detalle en este nuevo periplo es que el Ché de nuevo deja, definitivamente, a su esposa Aleida Marsh con cuatro niños que había tenido con ella.

Al mito del Ché contribuyen, lo explica bien el libro de Muller, una serie de coincidencias históricas. Esta ocurriendo, por entonces, en la década de la juventud: la revolución sexual. Los Beatles, la Primavera de Praga, la masacre de Tlatelolcol, las protestas juveniles en París, Berkely y Alemania. Todo esto se asoció con la forma en que murió el Ché, quien siempre llevará sobre sus espaldas la memoria histórica de los fusilamientos de La Cabaña. Fidel Castro pasará a la historia como un alumno de Stalin, por sus crímenes y por la forma en que se deshizo de sus adversarios, entre ellos el Che, por supuesto.



"Mi trabajo me seca las manos. Con O'Keeffe's vi una diferencia en minutos. ¡Es la mayor cantidad de humedad que han tenido mis manos en mucho tiempo!"

Myndi, Peluquero de perros
Propietario de pequeño negocio

Antes



Después





O'Keeffe's Working Hands Hand Cream
Crema para Manos

Totamente Inodora y No es Grasosa

ALIVIO GARANTIZADO
PARA MANOS SECAS QUE SE AGRIETAN Y SE CORTAN

O'Keeffe's®

Buscar "Dónde Comprar" www.OKeeffesCompany.com/store-locator